上本部学園



第20号 自折不

令和4年9月21日

文責:校長 玉城史江

二学期、スタート! あこがれをつなぐ二学期にしよう!



39日間の夏休みが終わり、二学期がスタートして、3週間がすぎました。

始業式当日は、眠たそうに登校してくる子。夏休みに頑張った宿題を両手にいっぱい抱え、「重た~い」 と、口々に言いながら、元気に登校する様子が見られました。夏休み中大きな事故や事件に巻き込まれる ことなく、元気に登校してくれたことが何よりも嬉しく感じられました。

始業式では、4名の代表の皆さんが、いとこと海に行ったことや家族で映画を見たこと、長いことあって いなかった友達に会えたことなど、夏休みの思い出を話してくれました。また苦手な国語や英語の勉強、 剣道を練習して、お兄ちゃんのようになりたいと、頑張りたいことも発表。

二学期は、運動会や合唱コンクールなど、学級や学校全体で団結して取り組む行事があります。 小学部212名、中学部89名、幼稚園26名。計327名で力を合わせ、実り多き学期にしていきましょう!



暑さ対策!! グランドと幼稚園にミスト、日よけスペースを設置

夏休み中に、熱中症対策として、グランドのフェンス沿いと幼稚園の砂場の日よけにミスト用のフォ ースを設置しました。また、グランドに2カ所、日よけスペースも設置。体育の授業を始め、運動会練

習、陸上練習の際に活用していきます。暑い日差しの下、ミストをとり つけてくれた朝則先生、健太先生ありがとうございます。

みんなで大事に使っていきましょうね。





9月24日(土)に、第49回国頭地区陸上競技大会が国頭村で行われます。中学生は、 夏季総体終了後から、陸上大会に向けて夏休みも返上して頑張ってきました。今年度は、 残念ながら全校生徒での応援は実施されませんが、これまでの成果が発揮できるよう、声 援をよろしくお願いします。